



**« Le ventre
est encore
fécond
d'où a surgi
la bête
immonde »**

(Berthold Brecht).

Toutes les occasions sont bonnes, pour les nostalgiques des « gloires » hitlériennes, de ressortir les décorations à croix gammée. Cidessus, c'est la « coopération des arquebusiers » qui défile à Berlin-Ouest. Ainsi renaît le passé dans la vie d'aujourd'hui.

Simple séquelle d'un passé révolu? Nous voudrions le croire. Mais ces jeunes mobilisés en 1964 à Munich pour parader dans une rencontre de 300 000 originaires des Sudètes en présence d'un ministre en exercice (Hans Seebohm) qui, dans son discours, remet en cause les frontières de la Tchécoslovaquie, n'est-ce pas inquiétant?

